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担当部 商工観光部 担当課 商工振興課 

質問年月日    平成２４年１２月５日 

質問項目  商店街街路灯の LED化について 

【質問要旨】 

市は、防犯灯や保安灯については、年次計画で LED化を進められている。 

商店街の街路灯は、防犯灯や保安灯と同様の機能があり、LED化されると電気料金も半

額以下となり負担も軽減されることから、市として対応していただきたい。 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：商工観光部長】 

 商店街の街路灯は、商店会等が設置及び管理しているものなので、市が改修することは

考えていない。 

 改修については、大村市商店街共同施設設置費補助金制度を活用していただきたい。 

 なお、各商店会の街路灯の実態を把握し、保安灯等の機能を有しているのであれば改善

策を検討したい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２６年 ９月３０日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２６年１１月２０日現在 

国の「商店街まちづくり補助金」を活用した商店街街路灯のＬＥＤ化について、原口商

店会、松並商工振興会及び乾馬場古町商店会が、本年６月に国の採択を受け、本町３・

４丁目商店会協同組合、桜馬場商店会及び大市通り商店会協同組合が、９月に国の採

択を受けた。 

これにより、ＬＥＤ化を希望する全ての商店街について、街路灯がＬＥＤ化される。 

 

 

 

 


